



Vandalismus an der Wand

Plakate kleben kann gefährlich werden, das hat der Anschlag auf den SPD-Kandidaten Matthias Ecke in Dresden gezeigt. Der Herrschinger SPD-Ortsvorsitzende Werner Odemer ließ sich nicht abschrecken und warb mit feuerroten Plakaten „gegen Hass und Hetze“ – oft vergebens, wie das untere Bild beweist: Das SPD-Plakat wurde weggerissen, die Hassbotschaften der AfD dagegen überlebten den Vandalismus unversehrt. Auch die grünen Plakate wurden in Herrsching häufig Opfer der „Bilderstürmer“. Das Versprechen der AfD „Wir vergessen nicht“ können wir gerne bestätigen. Wir auch nicht.



Wenig später war das SPD-Plakat abgerissen, die AfD-Plakate hingen dagegen unbeschädigt.

Category

1. Gemeinde

Date

17/09/2025

Date Created

07/06/2024